

Un motociclista grave tras caerse en Cuadro Benegas



Un hombre que se desplazaba en moto junto a un acompañante resultó gravemente lesionado después de caerse del rodado en Cuadro Benegas.

El siniestro vial se produjo esta tarde cuando los motociclistas –de apellidos Riquelme y Basualto, respectivamente- transitaban a bordo de una Zanella por la calle Gomensoro, de aquel distrito, de este a oeste. Al llegar a una curva de tierra que existe en el lugar, antes del zanjón, el conductor perdió el control del vehículo, por lo que ambos cayeron pesadamente.

Asistidos tras algunos minutos por el SEC, ambos fueron trasladados al hospital Schestakow. A Basualto le diagnosticaron traumatismo en su pierna izquierda y herida cortante, pero tras ser asistido fue dado de alta. Sin embargo, Riquelme resultó más perjudicado puesto que la caída le produjo una fractura expuesta en una de sus piernas y el compromiso de una arteria, por lo que debió ser intervenido quirúrgicamente. Se espera el informe oficial de su estado de salud, aunque su estado sería reservado.